



1 初めての学年集会 ～学級委員を中心に運営しました～

4月14日（木）、体育館で初めての学年集会を行いました。昼休みに初めて顔を合わせた学年委員が積極的に役割分担を行い、スムーズに会を運営することができました。また、学年集会に参加した生徒の態度もすばらしく、学年で行う今後の活動が楽しみになりました。本日の学年集会では、学年委員や担当学年の先生からの一言と学年目標に込めた思い、学習面、生活面について話がありました。これからの中学校生活の中で大切になってくることがたくさん話されました。ぜひ心に留めて生活をしてほしいと思っています。



学年委員から一言



みんなで優しく励まし合って成長しよう



一人ではできないことも、みんなで力を合わせればできる。正しいことをこつこつと丁寧にやっいていこう。

2 校外学習について ～ 連絡とお願い ～

例年1年生で校外学習を実施しております。今年度は、5月9日（月）に南三陸方面で行う計画を立てました。詳細につきましては、本日「実施計画および参加申し込みについて」と「校外学習の集金につきまして」、「払込ハガキ」を配付致しました。ご確認の上、よろしくお願いたします。なお、詳細については、4月26日（火）に行われる1学年保護者会でお伝えいたします。

3 行事予定の一部変更について

学年だより第1号でお示した予定が一部変更になりました。別紙の最新版をご確認ください。

4 これからの総合の時間について ～ SDGsに関連する学習 ～

4月15日(金), 体育館でこれからの総合的な学習の時間の進め方について説明をしました。みんな「目」と「耳」と「頭」で聴く意識があり, とても真剣に考えを深めていました。それぞれ考えた内容を近くの人と積極的に共有する姿も見られ, 今後の活動が楽しみになりました。これからも今日のように, 実生活や実社会の中で起きている事象について, 自分たちで課題を設定していき, 探究的な活動を進めていければと思います。以下, 授業の様子を写真で紹介します。



SDGs17の目標について



友達と相談中



積極的に意見交換



自分の考えを真剣にまとめてます



代表生徒の発表の様子 みんな堂々と発表し, そのあと温かい拍手でいい雰囲気でした!

5 「いいね」ちょっと共有コーナー



最初の雨の登校日。整然としている傘立てに感動しました。当たり前なことなのかもしれませんが, きちんと傘を閉じて立てかけるといふ「正しいことを丁寧にいうこと」をこれからも大事にして中学校生活を送っていったら, ものすごく成長していくのかなと感じました。いいことは, 習慣としてずっと続けられる集団っていいですね。

「第三者への公開・開示や不当な目的利用, 複写および複製等はお断りいたします。」